

# Elda moderniza los aseos del Mercado Central con mejoras en accesibilidad y la creación de una sala de lactancia

05/08/2025



El proyecto contempla la renovación de los cuatro aseos públicos repartidos entre las dos fases del mercado / Ayuntamiento de Elda

El Ayuntamiento de Elda ha comenzado esta semana las obras de remodelación integral de los aseos públicos del Mercado Central. Esta intervención, impulsada desde la Concejalía de Espacio Público e Inversiones, tiene como objetivo modernizar las instalaciones, mejorar la accesibilidad para personas con diversidad funcional y facilitar la conciliación familiar con la incorporación de

servicios como cambiadores de bebés y una nueva sala de lactancia.

El proyecto contempla la renovación de los cuatro aseos públicos repartidos entre las dos fases del mercado, así como los situados en la planta de oficinas, con un plazo de ejecución inferior a dos meses y un presupuesto de

146.689,64 euros. Las obras se enmarcan dentro del plan municipal 'Elda parte de ti'.

El alcalde de Elda, Rubén Alfaro, ha destacado que se trata de una actuación "necesaria y muy demandada por los propios comerciantes y usuarios del mercado", y ha subrayado que las nuevas instalaciones "garantizarán el uso cómodo y seguro por parte de todas las personas, independientemente de sus capacidades".

Los trabajos incluyen la renovación completa de sanitarios, fontanería, instalación eléctrica, alicatado y revestimientos. También se sustituirá el actual techo de escayola por uno desmontable y se independizarán los espacios mediante cabinas sanitarias, mejorando la funcionalidad y la estética del conjunto.



Uno de los aspectos más destacados de la reforma es la instalación de cambiadores para bebés en todos los aseos y la creación de una sala de lactancia totalmente equipada, con sillones, contenedores higiénicos para pañales y mobiliario adaptado. "Este tipo de servicios no solo modernizan nuestras infraestructuras, sino que hacen de Elda una ciudad más humana, accesible y cercana a las necesidades reales de las familias", ha añadido Alfaro.

Por su parte, el concejal de Espacio Público, José Antonio Amat, ha señalado que con esta actuación "se mejora notablemente la experiencia de los usuarios del Mercado Central, haciendo compatibles las compras con el cuidado de los más pequeños". Amat ha remarcado que estas inversiones "reflejan el compromiso del gobierno local con la mejora continua de los espacios públicos y con una ciudad pensada para vivirla".

El inicio de las obras se ha programado estratégicamente en verano para minimizar las molestias tanto a comerciantes como a clientes.